
Niederurnen, 18. April 2023 
 
 
 
Liebe Sängerinnen und Sänger 
 
Ein herzliches Dankeschön richte ich an alle die an der Näfelserfahrt 2023 und den Proben 
teilgenommen haben. Es hat mich riesig gefreut. Euer Gesang war wunderschön und es hat 
mir grosse Freude bereitet.  
 
Zu den Proben;  
Die ersten zwei Proben waren sehr gut besucht und wir konnten die beiden neuen Lieder  
(Zum Gloria und Ave Maria) gut einüben. Man spürte sofort, dass in den meisten Chören 
schon fleissig geübt wurde. Zur Auflockerung sangen wir am Samstag noch das Lied fürs 
Chorfestival ‚Ich sing dir mein Lied‘. Auch dieses Lied kam sehr gut an. 
 
Dann am Tag der Fahrtsfeier. 57 Sängerinnen und Sänger waren alle pünktlich auf dem 
Fahrtsplatz erschienen. Das war schon sehr erfreulich. Wir sangen zuerst ‚Grosser Gott‘ mit 
der Harmoniemusik Näfels, unter der Leitung von Reto Bösch. Das hat sehr gut geklappt. 
Nach dem Verlesen des Fahrtsbriefes und der Predigt kam unser Lied ‚Zum Gloria‘ von 
Franz Schubert. Das hat auch wunderschön geklungen und ich konnte in eure strahlenden 
Gesichter schauen.  
 
Als mir anschliessend Landammann Mühlemann gratulierte und sich für die 
Gesangsvorträge bedankte wurde mir etwas warm und etwas Gesichtsröte bedeckte meine 
Wangen. Noch nie hatte früher ein Landammann sich dafür bedankt. Das war das erste Mal. 
 
Danach gingen wir gemeinsam zum Denkmal. Nach der Musik sangen wir das ‚Ave Maria‘ 
von Franz Regli. Das habt ihr so wunderschön gesungen und es hat mich sehr berührt. Ihr 
wart aufmerksam und konzentriert, habt die Töne sauber abgenommen und eindrücklich 
gesungen. Das habt ihr toll gemacht. Ein riesengrosses Kompliment. Voller Stolz ging ich 
dann zum Mittagessen, wo sich auch einige Sängerinnen und Sänger einfanden. Präsident 
Hanspeter Toggenburger von Linthal hatte die tolle Idee, man könnte doch nach dem 
Mittagessen noch etwas singen. So tönte im Hotel National ‚Ich sing dir mein Lied‘, ‚Ave 
Maria‘ und ‚Bajazzo‘, wunderschöner Gesang. 
 
Abschliessend nochmals einen ganz herzlichen Dank für diese sehr schöne Fahrt mit eurem 
wunderbaren Gesang, der der Fahrt eine ganz besondere Note gab. Ich freue mich schon 
auf die nächste Näfelserfahrt im 2024 und hoffe wir können noch ein paar Sängerinnen und 
Sänger dazugewinnen. 
 
Ich wünsche euch allen eine gute Zeit und freue mich euch am Chorfestival im Juni 
begrüssen zu dürfen. 
 
Herzliche Grüsse 
 
Vreni Lins 
Kantonaldirigentin   


